



元気いっぱい やる気いっぱい 笑顔いっぱい

せのうえ

瀬上小学校だより

令和5年9月13日(水)
第10号(地域回覧版)
文責:校長 高橋哲也

オンラインで“学級朝の会”

9月12日(火)は全市一斉オンラインの日、福島市内の市立小中学校が一斉にオンラインの試行をしました。

瀬上小学校では各学級の“朝の会”をオンラインで実施、画面越しに子どもたちの健康状態を確認したり、一日の予定を伝えたりしました。オンラインの状況は良好！ 万が一の場合への備えも万全です。



2校時目からは、登校しての普通授業となりました。ご家庭の皆様、オンライン試行へのご協力をありがとうございました。

ようこそ先輩！ ～教育活動体験～

瀬上小学校を卒業した大学1年生の先輩が、教育活動体験にいらしています。

将来は高校の教師を目指しているとのこと、ぜひ、目標に向かってがんばってください！

期間は9月11日(月)から15日(金)、6年2組で学校生活を体験していただきます。1週間、どうぞよろしくお願いいたします！



◇◇◇◇◇ 全校集会“校長からの話” ◇◇◇◇◇

9月12日(火)の全校集会は、新型コロナウイルス感染症や熱中症の予防のため、放送で行いました。校長からは、子どもたちに次の4つのことを話しました。

① あいさつがとても上手になっています。

自分からあいさつできる人が増えました。あいさつ名人を目指してがんばりましょう！

② 新型コロナウイルス感染症の予防に努めましょう。

まだまだ油断できません！ うがい、手洗いなどの感染対策をしっかりと！

③ 友だちの家での遊び方に気をつけましょう。

大人数で、週に何度も同じ友だちの家へ…など、迷惑のかかる遊び方はしていませんか？

④ 本をたくさん読みましょう。

本にはたくさんのメッセージが込められています。進んで読んで、心に栄養を送りましょう。

ご家庭でも話題にさせていただければうれしいです。よろしくお願いいたします。